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愛汗大志
楽しかった知念ピック
11 月 8 日（日）、今年度の「知念ピック」が行われました。コロナの影響で延期され、規模を縮小しレ

ク中心となりました。障害物リレー、五色綱引き、長縄跳び、学級対抗リレーが行われ、保護者の出場す

る種目もあり、たくさんの方々に参加していただきました。たくさんの好プレー、珍プレー、そして笑顔

がみられ、とても楽しく、生徒達も満足している様子でした。

また、サプライズで網敷昌弥教頭先生の還暦祝いのパレードも行われ、「勇順マブヤー」も駆けつけて

くれました。

学級対抗は、1 年 2 組、2 年 1 組、3 年 1 組が優勝し、団結賞に 3 年 1 組、応援賞に１年 2 組、そして
ＭＶＰに 3年生の具志堅琉歌さん、具志堅梨來さんが輝きました。
各学年代表の感想を掲載します。

1年 2組 仲里きらりさん

初めての知念ピックを通して仲間と協力することの大切さや楽しさを知りました。障害物競走で私は「借

り物」と「みのむし」をやりました。最初人数が足りずじゃんけんに負けて「みのむし」をやるとなった

時はすごくイヤだな、恥ずかしいなと思っていましたが、本番では恥など忘れて借り物もみのむしも全力

でやって走りきることができました。五色綱引きでは、練習の時は 1 組にボロ負けでしたが、1 組と 2 組
の綱からの距離が全然違うことに気づき、正しい位置からスタートすると全勝することができました。正

直五色綱引きは勝てる自信がなかったので勝てたときはすごく嬉しかったし、2 組の男女みんなの仲が深
まったと思いました。そして、学級対抗リレーでは、バトンミスが無く走るのが得意な人も苦手な人も一

生懸命走って、100 メートルぐらいの差をつけてゴールすることができました。大縄では練習の時よりも
力んでしまいミスが増え、3 年 2 組に惜しくも負けてしまいとても悔しかったです。でもみんなが一致団
結することができたのでとても思い出になりました。

今年の「知念ピック」はコロナウィルスの影響でいつもとは少し違った形だと聞きましたが、運動が好

きな人も嫌いな人もレクだからこそ全力で取り組んで楽しめたのだと思いま

す。最初の選手宣誓は、体育委員の生徒が「LOVE 注入～」などとギャグを
言い、みんなが爆笑し笑顔になることができたし、すごく面白かったです。

他にもアナウンスの人たちはアドリブを入れたり工夫していて、放送を聞く

のも楽しかったです。

今世界でコロナが増え続けている中でも、こんなに楽しく思い出に残る知

念ピックが開催できたのは先生方や先輩方、家族のおかげだと思います。な

ので、これからも周りの人たちへの感謝の気持ちを忘れず、コロナ予防をし

ながら行動していきたいです。

2年 2組 砂川夏澄さん

私が今回の「知念ピック」で印象に残ったのは、障害物リレーと五色綱引きです。障害物リレーでは、

入退場の練習しかしていないせいか、とてもわくわくしました。私がやった運命走は、他の種目と大きく

違い、臨機応変に対応することが求められる種目だったのでとても緊張しました。でも、友達と一緒とい

うこともあり、協力しながら楽しくタスキを繋ぐことができたと思います。五色綱引きでは、練習で一度

も 1組に勝てなかった 2組が、本番となると練習の時より声を掛け合い、最後まで踏ん張って勝つことが
できました。これは、これからの二学年の良いところに繋がる第一歩だと

思うので、もっと高めていきたいです。

また私は放送委員として、たくさん知念ピックの準備をしました。シナ

リオが配られると、役割分担、自主練、全体読み合わせをし、曲を流しな

がら一日の流れをきっちり通す練習をたくさんしました。放送練習が終わ

ると、放送器具のセッティング練習など嫌というほど練習づけの毎日でし

た。でも、当日になって放送してみると今までの努力が実った瞬間がたく

さんありました。放送委員という裏方の仕事でも努力し続けると、こんな
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に楽しく明るいものになるということが今回改めて実感することができました。

今年度の知念ピックは新型コロナの影響もあり、少し規模が小さくなってしまったけど、皆で協力して

楽しい知念ピックを作り上げることができたのでよかったです。

3年 2組 前里竜神さん

今年の「知念ピック」は、コロナの影響で個人競技がなくなってしまったけど、僕は去年以上に全員が

「We are One Team」を目標にして楽しめたと思います。特に 3年生は最後の大会である夏季大会が前日
に中止になって悔しかったので、なおさらこの知念ピックに対する思いが

強かったと思います。

僕が印象に残った事は、3 年生対ＰＴＡだったはずの五色綱引きが、1
年から 3年までの全生徒が協力して綱引きを行うことになったことです。
結果は完敗でしたが、全員で One Teamになったことを実感できた瞬間に
なりました。

僕個人の思い出は、五色綱引きの級長対決で 10 メートル引きづられた
ことです。また、縄跳びで練習の時の記録より 100 回近く記録を更新して
全学年で一位になったことです。僕にとって三年間を通して一番思い出に残る楽しい知念ピックでした。

たくさんの声援、種目へのご協力をありがとうございました。

☆ 明日、14日（土）に、第44回沖縄県中学校駅伝競走大会が、うるま市において行われ、知念中学校男子

チームが島尻地区代表として出場します。19年ぶりの県大会出場です。
無観客での開催ですが、心からの声援をお願いします。


